



Le 26/05/2025 - Communiqué de presse - Auteur : Ville de Troyes | Temps de lecture : +/- 30 secondes

Les Troubles du Comportement Alimentaire (TCA) au cœur d'une conférence

Chaque année, la Journée internationale des Troubles du Comportement Alimentaire (TCA) permet de sensibiliser le grand public à des problématiques complexes et souvent méconnues. Elle vise à briser les tabous, informer les familles et encourager les personnes concernées à demander de l'aide.

A cette occasion, l'équipe municipale de Troyes organise une conférence intitulée « *Quand les troubles alimentaires s'immiscent dans la famille...* », **lundi 2 juin 2025 à 19h à la Chapelle Argence à Troyes**. Animée par le Docteur Antoine Manes, *psychiatre spécialiste des TCA*, cette rencontre abordera les conséquences de ces troubles sur la vie des familles et les mécanismes psychologiques sous-jacents.

L'entrée est gratuite, sur inscription via le site internet de la Ville de Troyes : <https://www.ville-troyes.fr/journee-internationale-des-troubles-alimentaires/>.

Troubles du comportement alimentaire : comment les définir ?

Les TCA sont des troubles psychiques qui affectent la relation d'une personne avec la nourriture et son image corporelle. Parmi les plus connues figurent l'anorexie, la boulimie et l'hyperphagie. Ces troubles peuvent avoir des répercussions graves sur la santé physique et mentale et touchent aussi bien les adolescents que les adultes.

VOS CONTACTS

Ville de Troyes

Service relations presse

06 07 29 81 22

relations.presse@troyes-cm.fr